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Jahreshauptversammlung vom 3. September 2012 in der Gaststätte Schmitz-Mönk 
Beginn 15 Uhr 
 
Anwesend waren 80 Mitglieder. 
 
   Zur Sitzung wurde frist- und termingerecht eingeladen. 
 
   Frau Schwelm eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die Mitglieder. 
   Anschließend wurde in einer Schweigeminute der verstorbenen Mitglieder gedacht. 
 
   Die Schriftführerin Frau Jennen las das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011 
   vor. 
             
   Frau Schwelm  gab einen Jahresbericht  über die Anschaffungen im Jahre 2012 ab. 
   Es wurde ein neuer DSL-Router (Fritz Box) angeschafft und ein  leistungsstarker 
   Server  wurde in Betrieb genommen .  Unser Vorraum wurde in ein kleines Büro  
   mit  neuer Garderobe  umgebaut. Die erste Bürostunde ist am 26.9.2012 von  
   16-18  Uhr. 
   Ein Rechner wurde mit WIN 8 (Betaversion) ausgestattet. 
   Unser Grillfest und die Nikolausfeier haben die Geselligkeit gefördert. 
   Unser Spendenschwein Pauline bescherte dem Kinderschutzbund einmal 300 €  
   und einmal 400€. 
  Der Besuch im Bienenland van den Bongard war sehr informativ. 
 
  Da die 1. Kassiererin Frau Schmitz verhindert war, gab Frau Schwelm einen  
  Bericht   über Einnahmen und Ausgaben und den Kassenbestand. 
 
  Der Computer-Club Willich hat 170 Mitglieder. 
 
  Die Kassenprüfer Herr Adam und Herr Meuwissen entlasteten die 1. Kassiererin. 
 
  Der Vorstand wurde entlastet. 
 
 Die 1. Vorsitzende Frau Schwelm  wurde mit einer Stimmenthaltung für 2 Jahre  
wiedergewählt. 
 
 Die 1. Kassiererin Frau Schmitz wurde mit zwei Stimmenthaltungen für  2  Jahre 
wiedergewählt. 



 
Als neue Beisitzer wurden Herr Klausmann mit einer Stimmenthaltung und Herr 
Jennen mit einer Gegenstimme und 3 Stimmenthaltungen gewählt 
 
Als neue Kassenprüfer wurden gewählt: Herr Marendorf mit drei Stimmenthaltungen 
für 1 Jahr, Herr Belk mit zwei Stimmenthaltungen für 2 Jahre. 
 
Frau Kröger machte darauf aufmerksam, dass lt. Satzung die Kassenprüfer für 2 Jahre 
gewählt werden. 
 
Herr Kothen stellte einen Antrag auf Satzungsänderung, dass die Kassenprüfer 
 jeweils im Wechsel für ein und zwei Jahre gewählt werden. (4 Gegenstimmen,   
5 Stimmenthaltungen). 
 
Frau Schwelm gab eine Vorschau  auf unsere nächsten Aktivitäten. Ab Oktober findet 
wöchentlich ein Laptop-Treff von 16-18 Uhr statt. 
 
Der Antrag von Frau Duinmeyer auf Gemeinnützigkeit der Bewirtung von 
Angehörigen und Gästen bei unseren Feiern bzw. Aktivitäten wird von einem 
Rechtsanwalt für Steuerrecht und Vereinsrecht geprüft. 
 
Herr Kothen stellt einen Antrag, dass die Gäste bei Festen einen kleinen Obulus 
bezahlen. Die Mehrheit war dafür, es gab sechs Gegenstimmen und eine 
Stimmenthaltung. 
 
Es wird nun geprüft, ob es im nächsten Jahr einen Antrag auf Satzungsänderung 
geben wird. 
 
 
gez.: 
Brigitte Jennen 
    
 
  
 
 
      
    
    
  

 

 


